



Coparmex justifica las altas ganancias de las empresas

Martes 15 de febrero de 2011

Ramiro Alonso, Jorge López y Eduardo Camacho | El Universal

cartera@eluniversal.com.mx

Es innegable que las empresas obtienen mayores ganancias mientras los ingresos laborales son menores, pero es resultado de la situación económica, dijo Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

“La recuperación de los empleos en 2010 fue muy importante y si hay una disminución en el promedio de las percepciones, lo cual se corregirá en la medida en que México siga generando empleos y haya mayor crecimiento económico”, precisó el empresario.

Por ello, calificó de trascendente el concretar la reforma laboral y así privilegiar la productividad, creación de empleos y la competitividad.

Pedro Núñez, socio de administración y finanzas de la firma Ernst & Young (E&Y), dijo que muchas de las empresas en el mundo no han recontratado al personal que tenían antes de la crisis, pero están en recuperación.

Guillermo Velázquez, subdirector de Consultoría del Instituto Politécnico Nacional, dijo que el caso de los salarios en el sector automotriz seguirán por debajo del crecimiento que registra la industria mientras el gobierno no destine más recursos a la investigación.

Josefina Morales, investigadora del Instituto de Investigaciones Económicas (IIEC) de la UNAM, comentó que los salarios de la industria automotriz muestran una leve mejoría, pero no crecen debido a la política de bajo costo de la mano de obra y la ausencia de una política de salarios.

[Regresar](#)
[Imprimir](#)